



El diputado Santiago Creel asistió a la conmemoración del 112 Aniversario del inicio de la Revolución Mexicana

Por **Equipo Editorial** 20 noviembre, 2022



Al asistir a la conmemoración del 112 Aniversario de la Revolución Mexicana, el diputado Presidente de la Mesa Directiva, Santiago Creel Miranda, expresó que esta etapa histórica fue uno de los hechos más importantes del Siglo XX, en donde mujeres y hombres salieron a corregir el rumbo del país y a buscar justicia social. En 1917, nuestra Carta Magna fue la primera Constitución en el mundo en incorporar los derechos sociales de libertad y democracia.

La ceremonia oficial fue encabezada por el presidente de la República, Andres Manuel López Obrador, en la Plaza de la Constitución, en la Ciudad de México.

<https://www.mipuntodevista.com.mx/el-diputado-santiago-creel-asistio-a-la-conmemoracion-del-112-aniversario-del-inicio-de-la-revolucion-mexicana/>